

SE COMENTA

Que a casi dos semanas del arranque de las campañas a gobernador, las dos competidoras afinan sus estrategias en la que prevén consolidar sus posicionamiento ante el electorado mexiquense y será mañana martes cuando el **Instituto Electoral del Estado de México** discuta, apruebe y registre las plataformas electorales donde se verán reflejadas las principales propuestas que definirán el rumbo político de la entidad.

Que también se espera que este martes se realicen las solicitudes de registro como candidatas de **Alejandra Del Moral**, por la alianza Va Por el Estado de México, y de **Delfina Gómez** por Juntos Haremos Historia; está proyectado que arriben al IEEM a partir de las 13:00 horas, por lo que habrá una fuerte movilización de militantes en la periferias del edificio ubicado en Paseo Tllocan.

Que quien anda en Texcoco es el diputado priista **Ricardo Aguilar Castillo**, quien fue encomendado por el coordinador de campaña de Alejandra Del Moral, **Alejandro Ozuna**, para fortalecer los vínculos con la militancia tricolor y, dicho sea de paso, abrir el territorio del **Grupo Acción Política**, corriente de donde emana precisamente la candidata morenista Delfina Gómez.

Que mal y de malas anda el dirigente de la sección 36 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, **Rigoberto Vargas**, al defender a capa y espada a **Romeo Damián Hernández**, quien se desempeñaba como encargado de despacho del Departamento de Secundarias Generales del Valle de México de la **Secretaría de Educación Pública**, pero que ha sido señalado, aún sin comprobar, por presunto hostigamiento sexual. Docentes federales piden que no se inmiscuya en el caso, precisamente por la delicadeza del tema.

Y es que el líder magisterial y actual diputado local aun no se repone de la sentencia de la sala Toluca del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, que le impidió reintegrarse como militante del **Partido Nueva Alianza**, de donde fuera también expulsado hace unos meses. —